
протокол ль 4

заседания Совета Общественного Совета
муниципального образования <<Муниципальный округ Якшур-

Бодьинский район Удмуртской Республикш>

<<22>> мая 2024 года с. Якшур-Бодья

Присутствовали: Пасынкова Л.А., Щенева Н.А., Арлашева В.М., ,Щмитриев
А.Н., !митриева С.В., Широбоков С.А., Вахрушева Т.А., Игнатьев Н.А.,
Байкузина М.А., Ардашева В.М., Исаева В.М.

Поторочин С.В. _ председатель Совета депутатов муницип€tпьного
образования <<Муниципaльный округ Якшур-Бодьинский район Удмуртской
Республикп>.

Приглашенные: Широбоков С.Д., первый заместителъ главы
Ддминистрации, Митрофанова Т.Г., начальник Управления по р€lЗВиТИЮ
территории Администрации Якшур-Бодъинского района, Корепанов А.В.,
директор МАУ (ИКЦ), Михайлова Л.В., и.о. директора ДЮСШ, Провидова
Т.С., начаJIьник территориЕ}льного УправпениrI <<Якшур-Бодьинское>>

ПОВЕСТКА ДНЯ:

l. О новом члене Общественного совета.

2. Об участии общественных объединений граждан муниципалЬнОГО

образования в праздновании 9 5 -летнего юбилея" района.
З. О лесоустройстве парка селаЯкшур-Бодья.
4. О новых Национчlлъных проектах.

Щенева Н.Д., председатель Общественного совета: предложила для ВеДенИЯ

протокола избрать секретарем заседания ,Щмитриеву С.В. ,,Щругие

предложения не поступили.
Голосование: <<ЗА) - 11, ((против) - 0, (воздержалось> - 0.

Щенева Н.А.: Переходим к первому вопросу. кО новом члене ОбщественНОГО
совета)>. Слово для выдвижения предоставпяю Ардашевой В.М.
АрдашеВа В.М... Предлагаю избрать в состав Общественного совета Исаеву
веру Леонидовну. Щана характеристикq что Вера Леонидовна активная,

ответственная, имеет желание работать. Слово предоставляется ИсаеВОй В.Л.
Исаева В.Л.: Поблагодарипа за доверие, выразила готовность работать на

благо района.
Голосование: <<ЗА>> - 1t, <<против) - 0, <<воздержалось) - 0.

Щенева н.А... Переходим ко второмУ вопросу <Об участии общественных
объединений |раждан муницип€шьного образования в праздновании 95,

aа



петнего юбилея районы. Слово предоставляется Корепанову А.В., директору
МАУ (ИКЦ>.
Корепанов А.В.: ознакомип с планами проведения юбилейных меропРИяТИЙ.

Обсуждение вопроса.
Поступили предложения :

_ информирование, анонсирование населения о юбилейных мероприятияхi
- размещение банеров;
- привлечение спонсоров, предпринимателей, для организации проведения
мероприятий;
, привJIечение всех организаций, предприятий района для участия в

проведении празднования.
Решили: рекомендовать организаторам праздника привлечь общестВеннЫе
объединения, предприятия, организации, цраждан района к участию в

пр€}здничных мероприятиях (оформпение, информирование).

f{eHeBa Н.А.: Переходим к третьему вопросу <<О лесоустроЙстве парка СеЛа

Якшур-Бодья). Слово предоставляется Михайловой Л.В..
михайлова Л.в. ознакомила с информацией по лесоустройству в парке
села Якшур-Бодья.
Обсуждение вопроса.
Поступили предложения :

_ ежегодно проводить акции: посадка деревьев выпускниками ДОСШ,
субботники по санитарной очистке.
Решили: принять уIастие в лесоустройстве парка сепа Якшур_Бодья,
провести субботник с }чащимися ДОСШ, Якшур-Бодьинской СОШ и

Якшур-Бодьинской школы-интернат

Щенева Н.А: Переходим к четвертому вопросу (О новых НационалЬНЫХ

проектах>>. Слово предоставляется Поторочину С.В.
Поторочин С.В. выступление и обращение к членам Общественного сОВеТа.

Обсуждение предложений.
Решили: принять участие в анкетировании, проинформироватЬ преДпРИЯТИЯ

и организации района, анкеты сдать до 30 мая2024 года.

Щенева Н.Д., на этом повестка заседаниrI Совета рассмотрена, решеНИЯ
приняты. Спасибо за работу.

Председатель Общественного Совета
МО <Муниципальный округ
Якшур-Бодьинский район
Удмуртской Республики>> Н.А. f{eHeBa

С.В. ,ЩмитриеваСекретарь

,.рryv


